

*Frohe
Weihnachten!*



K.Frischku

Liebe Fahrer der Moto Trophy,

ein ereignisreiches Motorsportjahr neigt sich dem Ende zu. Für uns vom Moto Trophy Orga-Team gab es einige Veränderungen, verbunden mit Einschränkungen. Auf unserem Terminkalender standen die Veranstaltungen in Mirecourt und Walldürn sowie die Betreuung der Zweitakter in Frohburg. Die Gründe für die Reduzierung der Events sind bekannt. Für uns stellte sich die Frage, ob die Fahrer uns für wenigen Events treu bleiben.

Jetzt können wir sagen, dass der Großteil der Fahrer uns weiterhin unterstützt hat. Vielen Teilnehmern wird nun bewusst, auf welch professionellem Niveau wir in den vergangenen Jahren die Veranstaltungen organisiert haben. Dies wird uns immer wieder von den Fahrern bestätigt. Dafür sagen wir Danke.

In der kommenden Saison setzen wir die bisherigen Veranstaltungen fort. Die Termine sind veröffentlicht: Mitte April geht es nach Mirecourt, Mitte Juni steht Walldürn auf dem Programm und in Frohburg betreuen wir im September erneut die Zweitaktgruppe. Die Infos zu den Veranstaltungen mit Nennformular sind bereits auf der Homepage veröffentlicht.

Wir danken allen Teams und Fahrern für ihre Treue und freuen uns darauf, euch in der neuen Saison wiederzusehen. Wir wünschen euch entspannte Feiertage, einen guten Rutsch ins neue Jahr und eine erfolgreiche Vorbereitung zur neuen Saison,

Euer Orga-Team